

PRESSEMITTEILUNG Nr. 32/2022

Merzhausen, den 13. Oktober 2022

Hochwasserschutzkonzept „Hexental“ Abriss und Neubau der Brücke „In den Sauerplatten“

Die am 9. Mai 2022 begonnenen Arbeiten zum Abriss und zum Neubau der Brücke „In den Sauerplatten“ wurden Ende September 2022 abgeschlossen. Diese Maßnahme ist Teil der Gesamtmaßnahme „Ausbau Dorfbach 2. Bauabschnitt. Um den Abflussdurchschnitt unter der Brücke zu vergrößern, war es notwendig die Brücke zu erneuern. Die Maßnahme wurde begleitet von Uwe Möller vom Ingenieurbüro Fritsch und Partner Beratende Ingenieure PartmbB. Die Tiefbauarbeiten wurden von der Firma Johann Joos Tief- und Straßenbauunternehmung GmbH & Co KG durchgeführt.



Für die Anwohner war es eine Zeit von Beeinträchtigungen durch Lärm und Staub. Weiter mussten einige Stellplätze entbehrt werden. Für die Kooperation und die Geduld bedankt sich die Gemeinde Merzhausen sehr herzlich.

Jumelage / Partnerschaft
seit 1982

